
Annexe CHSCT du 1er juillet

LES QUESTIONS DE LA CGT
CONCERNANT LA FERMETURE DE

VILLENEUVE LE ROI ET LE
TRANSFERT A ORLY

SUR LE SITE D'ORLY:

-Vous rajoutez 4 armoires sur le plan par rapport à l'existant, mais ces 4 armoires sont placées soit
devant des radiateurs, soit devant des prises électriques.... Pourquoi avoir placé ces armoires sur
plan avant de visiter le site? Pourquoi une partie du mobilier existant est-il absent du plan?

-La trésorerie d'Orly fait partie d'un centre administratif, pourquoi n'y a-t-il pas de système d'alarme
incendie relié au reste du bâtiment?

-L'accessibilité  handicap  n'est  pas  satisfaisante...  Nous  vous  demandons  d'installer  un  guichet
handicapé et d'assurer l'ouverture automatique des portes.

-Concernant la restauration, la convention actuelle avec la brasserie de l'Hôtel de ville ne semble
pas satisfaisante pour des raisons d'hygiène. Que prévoyez-vous de faire pour arranger cela.

-Concernant  le  nettoyage,  aujourd'hui  il  est  effectué  par  une  collègue  BERKANI  qui  n'a  que
8h/semaine et ne peut donc venir que 3 jours par semaine. Nous rappelons que le code du travail
impose un nettoyage quotidien des sanitaires dans tous les locaux professionnels. La CGT demande
a minima le doublement des heures de notre collègue BERKANI.

-Concernant les places de parking, 5 des six collègues de Villeneuve nous ont dit  devoir utiliser la
voiture pour aller travailler à Orly. Est-il prévu de leur trouver les places de parking?

-Actuellement, un seul WC femmes est en place et après éventuelle fusion, l'effectif féminin du
poste serait monté à 16. Qu'est-il prévu pour monter le nombre de WC femmes à 2 au moins?

-Un radiateur est au sol. Sera-t-il bientôt réparé?

-Concernant le travail sur double écran, les écrans ne sont pas les mêmes sur un même poste de
travail occasionnant migraines et troubles en fin de journée. Quand le nécessaire sera-til fait pour
mettre les postes de travail en conformité?

-L'humidité  a  dégradé  une  partie  du  local  tisanerie et  des  toilettes.  Quand  les  travaux
d'assainissement de ces locaux sont-ils prévus?

-En hiver,  la  sortie  du personnel  est  plongée dans le noir,  quand sera-t-il  installé  une lumière
extérieure pour pouvoir entrer et sortir en  toute sécurité?



-La  trésorerie  d'Orly  présente  un  problème  de  luminosité,  les  agents  réclament  des  lampes
individuelles ou autre lampadaires pour améliorer la luminosité. Quand aurons-nous ces matériels?

-Le site est un four en été et une glacière en hiver, que préconisez-vous?

-La plupart  des fauteuils  ont  plus de 10 ans et  très peu ont  des accoudoirs?  Quand seront-ils
changés?

LES QUESTIONS DES COLLEGUES DE VILLENEUVE-LE-ROI

-S'il ne s'agit que d'un problème de montant de loyer, pourquoi le directeur n'a même pas essayé de
renégocier le montant du loyer?

-La trésorerie de Villeneuve-le-Roi ne fonctionne pas en dématérialisé. Nous avons 10 armoires à
déménager en dossiers courants et il faut y ajouter les archives? Où va-t-on mettre tout çà à Orly?

-Nous  conservons  de  grandes  inquiétudes  quant  au  transfert  des  données  informatiques...  Ce
problème a-t-il été pensé en amont?

-Les deux trésoreries n'ont pas les mêmes horaires d'ouverture au public. Y aura-t-il une nouvelle
consultation?

AUTRES QUESTIONS DE LA CGT:

-Vous rentrez les agents au chausse-pied dans les locaux d'Orly sans respecter les normes AFNOR
d'occupation des locaux ni le code du travail en matière de distance de recul entre le bureau et le
mur. Comment comptez-vous remédier à cela?

-Vous supprimez un service public de proximité au mépris des agents, des usagers des élus locaux.
Pourquoi avancer à marche forcée quand la logique demande plus de concertation?

-Vous  avez  une  obligation  de  sécurité  et  de  résultats  en  matière  d'hygiène  de  sécurité  et  de
conditions de travail. Pourquoi aller sciemment vers une dégradation des conditions de travail de
nos collègues de Villeneuve-le-Roi et par effet boomerang de nos collègues d'Orly?


